



KLINIK
ST. JOSEF
ST. VITH

Die Klinik St. Josef (VoG) bietet eine interessante Tätigkeit als

FACHARZT FÜR PHYSIKALISCHE UND REHABILITATIVE MEDIZIN (W/M/D)

Die Station

Seit 2008 verfügt die Klinik über eine Abteilung für stationäre Rehabilitation mit 20 Betten für chronische Krankheiten.

Die Klinik hat sich in der Region einen guten Ruf erarbeitet, was sich in regelmäßig durchgeführten Benchmarkings in Spitzenbewertungen widerspiegelt. Die erfolgreiche Kooperation mit den Hausärzten der Region und auch den Kliniken der Region, insbesondere im Gesundheitsnetzwerk MOVE, tragen dazu im großen Maße bei.

> 90%

Patienten-
zufriedenheit auf
der Reha-Station

*laut Benchmarking von
BSM Management 2021

EINE HOCHWERTIGE VERSORGUNG FÜR DIE MENSCHEN AUS DER REGION

Die Reha-Station betreut Patienten, die nach einer Erkrankung oder im Verlauf einer chronischen Erkrankung, eine besondere Unterstützung brauchen, um ihren Gesundheitszustand so gut wie möglich herzustellen und die Krankheitsfolgen zu bewältigen.

Darunter fallen orthopädische Eingriffe (Knie- und Hüft-Totalendoprothesen), die Rekonvaleszenz nach Polytrauma, Stroke-Patienten, welche zu Beginn auf der Intensivstation mitbetreut werden und bei positiver Rehabilitationsprognose übernommen werden, Exazerbationen anderer neurologischer Erkrankungen wie M. Parkinson oder Multiple Sklerose, sowie critical illness Polyneuropathie, die bei Patienten mit schwerer Krankheit aufgetreten sind.

Unsere Patienten kommen überwiegend aus den südlich des Hohen Venns gelegenen Gemeinden der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens sowie den angrenzenden französischsprachigen Gemeinden der wallonischen Region. Insofern sind Deutsch- und Französischkenntnisse hilfreich.

EIN FREUNDLICHES TEAM

Unser multidisziplinäres Team wird vom Reha-Facharzt medizinisch und strategisch und in kollegialer Form geleitet. Das Team ist hochmotiviert und es herrscht ein gutes Klima – was sich unter anderem in einer niedrigen Personalfuktuationsrate widerspiegelt.

EIN INTERESSANTER AUFGABENBEREICH

Der Betrieb der stationären Abteilung erfordert die physische Präsenz eines Spezialisten für Physikalische und Rehabilitative Medizin. Aktuell wird dies mit 2 Spezialisten mit einer Vollzeitäquivalenz von 1,3 gewährleistet. Sie werden von einer Ärztin für Allgemeinmedizin (in Vollzeit) fachkompetent unterstützt.

Für akute Problemsituationen stehen die Spezialisten der anderen Fachabteilungen der Klinik zur Verfügung. Notfälle während der Nacht und an Wochenenden werden von den Ärzten der Erst- und Notfallversorgung übernommen, sodass keine Präsenz außerhalb der regulären Arbeitszeiten erforderlich ist.

EIN BERUF MIT PERSPEKTIVE

Der aktuelle Abteilungsleiter möchte die Abteilung in den nächsten zwei Jahren an ein oder zwei angehende Rehabilitationsärzte übergeben. Damit bietet die Klinik St. Josef für einen motivierten Spezialisten in Physikalischer und Rehabilitativer Medizin eine in vieler Hinsicht lukrative Einstiegsmöglichkeit mit langfristiger Perspektive.

Neben der Betreuung der stationären Patienten besteht großes Potenzial für den Aufbau ambulanter Rehabilitationsstrukturen in diversen Krankheitsbildern (aktuell z.B. Post-Covid). Für Sprechstunden oder auch der Ausübung ambulanter Behandlungen (z.B. Akupunktur, Chirotherapie etc.) stellt die Klinik umfassend ausgestattete Räumlichkeiten zur Verfügung.

KONTAKT

Neugierig geworden? Zögern Sie nicht uns zu kontaktieren! Unsere Akteure stellen Ihnen die Abteilung gerne persönlich vor!

Wir erwarten Ihre Nachfragen bei:

- Dr. Paul Pardon | Ärztlicher Direktor der Klinik St. Josef | Klosterstraße 9 | 4780 St. Vith oder per E-Mail an: paul.pardon@klinik.st-vith.be oder
- Dr. Willem Blanken | Abteilungsleiter der Rehabilitation | 0032 (0)80 854 300 oder per E-Mail an: willem.blanken@klinik.st-vith.be

ÜBER SANKT VITH

Die Stadt Sankt Vith ist ein Knotenpunkt im Süden der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens und lässt sich über die Autobahn schnell sowohl in Richtung Norden aus der Region Verviers/Lüttich als auch in Richtung Süden aus der Region Prüm/Trier erreichen.

Die Stadt ist ein traditioneller Bildungsstandort mit drei Schulen, die zum Abitur führen. Die schulische Mehrsprachigkeit deutsch/französisch wird oft ergänzt durch weitere Sprachen, die den Absolventen später mannigfaltige Möglichkeiten bieten. Wenn kein Schulwechsel in das belgische System gewünscht wird, kann ein grenznaher Wohnort in Deutschland gewählt werden. Hier bieten die Schulstandorte in der Region Schleiden (NRW) oder im Bereich der Stadt Prüm (Rheinland-Pfalz) breitgefächerte Möglichkeiten. Für die Sozialversicherungspflicht im Rahmen der Tätigkeit in St. Vith und einem deutschen Wohnort wird sozialversicherungsrechtlich der EU-Grenzgängerstatus genutzt. Das Kultur- und Sportangebot der Stadt St. Vith gehen weit über das hinaus, was man in Kleinstädten erwarten kann. Die Versorgungsinfrastruktur ist lückenlos, das Freizeitangebot vielfältig.

